

Reitera Ramiro Valdés importancia de velar por la calidad en ejecución de viviendas



La Habana, 23 sep (RHC) El vicepresidente cubano de los Consejos de Estado y de Ministros, Ramiro Valdés, reiteró en la oriental provincia de Santiago de Cuba la importancia de velar por la calidad en el programa de ejecución de viviendas en nuestro país.

Durante el chequeo que sobre las principales inversiones económicas y sociales de la provincia lleva a cabo sistemáticamente, el también Comandante de la Revolución señaló que la exigencia debe ser una lucha constante desde el más simple trabajador hasta el máximo directivo, porque siempre será mejor prevenir, que luego tomar medidas y gastar otros recursos.

Durante la sesión trascendió que septiembre debe cerrar con más de 1 370 viviendas ejecutadas, cifra representativa de 54 % del plan anual reajustado. De igual forma se trabaja en la urbanización de 22 asentamientos, y se reiteró la determinación de completar 1 678 células básicas habitables para damnificados del huracán Sandy.

Acompañado de los miembros del Comité Central del Partido y máximas autoridades partidistas y del gobierno en el territorio, Lázaro Expósito y Beatriz Jhonson, respectivamente, Valdés transmitió la confianza en los santiagueros para encontrar esas y otras soluciones, en las cuales tendrán el apoyo del país.



Radio Habana Cuba